

Gemeinsam Gutes Tun: Ein Erfolgreicher Einsatz für den Guten Zweck

Am 17. Dezember 2024 war es wieder soweit: Die Schülerinnen und Schüler der Klassen VK24a und VK24d haben sich mit großem Engagement für den guten Zweck eingesetzt. Unter dem Motto "Fleißige Bäcker für den guten Zweck" wurden in den Wochen zuvor von der VK24d mit viel Liebe und Hingabe köstliche Backwaren vorbereitet. Der Verkauf der Leckereien erfolgte dann mit vereinten Kräften durch die Klassen VK24c und VK24d. Dank des großen Einsatzes und der Unterstützung zahlreicher Schülerinnen und Schüler unserer Schule konnte eine beeindruckende Summe von 600 Euro gesammelt werden. Diese großzügige Spende wurde am 20. Januar 2025 feierlich an das Hospiz im Luisenhaus der Pfeifferschen Stiftungen Magdeburg übergeben. Die Freude und Dankbarkeit auf beiden Seiten waren groß, denn mit dieser Spende wird ein wertvoller Beitrag zur Unterstützung der wichtigen Arbeit des Hospizes geleistet. Ein herzliches Dankeschön geht an alle Beteiligten – die fleißigen Bäcker, die engagierten Verkäufer und natürlich alle, die durch ihren Kauf diese Spende ermöglicht haben. Gemeinsam haben wir gezeigt, wie viel Gutes erreicht werden kann, wenn wir zusammenarbeiten.

